



## Ático en venta en Calpe, Calpe

1.100.000€

Referencia: RS25529 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 126m² Construído: 94m²















## Costa Blanca North, Calpe

En el corazón de Calpe, bajo la imponente silueta del Peñón de Ifach y frente al azul infinito del Mediterráneo, se alza este gran edificio, una joya arquitectónica que redefine el concepto de diseño , bienestar y modernidad en la Costa Blanca.

Su diseño vanguardista y su perfecta integración con la naturaleza ofrecen un estilo de vida donde la luz mediterránea y la elegancia contemporánea son protagonistas absolutas.

Los apartamentos, de 2 o 3 dormitorios, cuentan con amplias terrazas abiertas al horizonte, desde donde se disfrutan vistas inigualables al mar, la laguna y las montañas. Cada espacio ha sido concebido para transmitir calma, belleza y confort, con materiales de alta calidad y detalles que elevan cada estancia: cocina amueblada con electrodomésticos, climatización frío/calor por conductos, videoportero, armarios empotrados y puerta de seguridad.

La urbanización cerrada ofrece un abanico de servicios exclusivos que consolidan su carácter de resort: piscina infinita con vistas al mar, pool bar, jacuzzi, pistas de pádel, gimnasio, kids club, zonas verdes, espacio de yoga y pilates, área de calistenia para adultos y zonas infantiles diseñadas para el disfrute familiar. Además, dispone de garaje y trastero subterráneos para mayor comodidad y seguridad.

No es solo un lugar para vivir, es un destino donde la vida mediterránea alcanza su máxima expresión. Una oportunidad única para quienes buscan armonía, diseño y bienestar frente al mar. Clima:

El clima en la Costa Blanca, a menudo considerado como el mejor de Europa, hace posible un estilo de vida muy sociable y saludable, al aire libre, marcado por instalaciones deportivas y de ocio, con ciudades turísticas, excitantes y cosmopolitas, que destacan por la prestación de servicios máxima categoría, algunos de ellos exclusivos, considerados de auténtico lujo. Todos ellos destinados a un cliente exigente, que busca calidad y cercanía.

La Costa Blanca cuenta con más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones a toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con unas modernas instalaciones y con un fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

## Entorno:

La Costa Blanca sigue atrayendo a gente de toda Europa y más allá, ya que ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno mediterráneo, rodeado de montañas y exuberante vegetación. Además de los campos de golf y puertos deportivos que puedes disfrutar a lo largo de la costa, la región también ofrece la oportunidad de esquiar en los alrededores de Sierra Nevada , Javalambre o Valdelinares , un paraíso para los amantes de los deportes de invierno con hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida especialmente rico, donde las playas y calas más hermosas del Mediterráneo se combinan con un interior lleno de montañas y pueblos que esconden una cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

Tenemos un regalo para ti:

Desde nuestra agencia inmobiliaria te ayudamos a transformar tu nuevo hogar en el hogar de tus sueños. Te ofrecemos un cheque

regalo para muebles por valor de 6.600€ y

una visita técnica a la oficina de diseño del hogar , donde nuestro equipo técnico te asesorará sobre las posibilidades de mejorar y amueblar tu hogar. Totalmente

gratis!!

**IMPORTANTE!!** 





Recuerde, nuestros servicios NUNCA incrementan el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convierte en tu aliado, un asesor de confianza que te ayudará a elegir la casa de tus sueños en la mejor zona, y te informará sobre el precio de mercado de las propiedades que te interesan, las calidades utilizadas y todo. Información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea completamente satisfactoria.

Six Seconds Properties (965059685) Forma parte de un grupo de empresas consolidadas y especializadas, todas ellas activas en el sector de la construcción residencial. Arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en compraventa de inmuebles, etc. Gracias a estos recursos propios, podemos ofrecer a nuestros clientes servicios únicos y exclusivos.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





## Características:

Ascensor Puerta blindada Garage Trastero - Almacén terrace Laundry Solario Intercom Air conditioner